

Consejero Eduardo Fernández Arias expone en conferencia conjunta del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el Fondo Monetario Internacional (FMI) en Santiago de Chile.

12 de junio de 2025

El consejero Eduardo Fernández Arias participó en un encuentro organizado por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el Fondo Monetario Internacional (FMI), en el marco de la Red Macrofiscal y de Consejos Fiscales de la región, que tuvo lugar en Santiago de Chile los días 3 y 4 de junio.

El evento denominado, “Navegar los desafíos fiscales: fortalecimiento de las reglas y los consejos fiscales en América Latina y el Caribe” tuvo como objetivo comentar y discutir sobre los avances y desafíos que enfrentan los marcos fiscales y sus instituciones en los países de la región.

El consejero compartió el panel denominado “Desafíos de los consejos fiscales en la región” junto a Courtney Williams (Comisionado de la Comisión Fiscal Independiente de Jamaica), Astrid Martínez Ortíz (Presidenta del Comité Autónomo de la Regla Fiscal de Colombia) y Steffi Schuster (Jefa de División del Departamento de Estadísticas de Finanzas Públicas del FMI).

En su presentación, Fernández Arias abordó la experiencia de Uruguay con su marco fiscal vigente desde 2020. Por su parte, expuso sobre los primeros pasos del Consejo Fiscal Asesor en el marco de los cometidos que tiene asignados y los avances que se han logrado hasta el momento. Finalmente, comentó sobre la agenda de trabajo, desafíos y oportunidades de mejora del marco fiscal vigente y los grupos técnicos externos que lo conforman.

El evento contó con la participación de la Directora de Política Económica del Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), Bibiana Lanzilotta, y múltiples expertos en finanzas públicas de países de América Latina y organismos multilaterales.